



Célébration d'un office en Turquie, sur l'île Saint-Nicolas



Le 20 décembre 2018, sur l'île Saint-Nicolas dans le golfe truc de Fethiye, des prêtres et un groupe de pèlerins des métropoles de Pskov et de Saint-Pétersbourg ont célébré la Divine liturgie. L'office était présidé par le prêtre Gueorgui Serguiev, recteur intérimaire de l'église Saint-Constantin-Sainte-Hélène d'Istanbul, responsable de la pastorale des fidèles russophones sur le territoire de la Turquie.

L'île de Saint-Nicolas (Guemiler Adassi) est située dans la partie orientale du golfe de Fethiye. On y trouve les ruines de quatre églises chrétiennes, bâties entre les IV^e et VII^e siècles, ainsi qu'une quarantaine d'autres bâtiments chrétiens. Cette localité pourrait avoir été fondée par saint Nicolas, qui y trouva refuge avec ses fidèles pendant les persécutions romaines. L'une des églises de l'île a visiblement été édiflée en l'honneur de ce saint : on trouve son nom écrit sur l'un des murs de la basilique. L'intérieur de la basilique se compose de trois nefs, dont l'une creusée dans le roc. De multiples mosaïques, représentant des ornements géométriques et des fragments de représentations de saints, ont été découvertes dans l'église.

Après sa bienheureuse dormition, selon certaines traditions, saint Nicolas a été inhumé sur cette île, qui, pour cette raison, attira les pèlerins s'en allant en Terre Sainte. Cependant, au VII^e siècle, à cause des raids des Arabes, les reliques du saint furent transportées à Myre puis, ultérieurement à Bari, en Italie, où elles reposent jusqu'à aujourd'hui. A l'heure actuelle, l'île est inhabitée et est placée sous la protection du ministère du Tourisme turc.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46831/>